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令和２年度 第２回和光市自立支援協議会 会議録（要録）

１ 日 時 令和３年１月１９日（火） １４時００分～１４時３０分

２ 場 所 和光市役所 ３階 全員協議会室

３ 出席者 １３名

４ 欠席者 ４名

（事務局）社会援護課 梅津課長 濵口統括主査 鈴木主査 森田主任

５ 傍聴者 ０名（非公開）

新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言発令に伴い傍聴中止

所 属 団 体 等 氏 名

会長 十文字学園女子大学教育担当 佐藤 陽

副会長 和光市心身障害児・者を守る会 深野 正美

委員 社会福祉法人章佑会

（和光市中央地域生活支援センター）
押領司 賢二

委員 障害者支援施設すわ緑風園 漆原 新吾

委員 社会福祉法人 和光福祉会 池亀 優子

委員 特定非営利活動法人 ポコ・ア・ポコ 山本 恵子

委員 医療法人寿鶴会 菅野病院 望月 博文

委員 埼玉県立和光南特別支援学校 高萩 直子

委員 和光市教育支援センター 圖子田 俊寛

委員 朝霞公共職業安定所 斉藤 篤志

委員 和光市身体障害者福祉会 下川 初江

委員 和光市社会福祉協議会

（和光市南地域生活支援センター）
野川 希代子

委員 公募による市民 高橋 香苗

所 属 団 体 等 氏 名

委員 埼玉県朝霞保健所 田島 貴子

委員 特定非営利活動法人 耀の会 関 正視

委員 公募による市民 岩佐 健次

委員 その他市長が必要と認める者 高田 奈歩
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事務局説明

【 野川委員 】３０頁の障害者団体等へのヒアリング調査結果は、前回提示されなかった

ところだと思う。今回拝見し、私どもの事業者もアンケートにお答えして

いるが、全ての意見が載っているわけではないのか。

例えば、前回の会議の中で山本委員がご発言になった生活サポートについ

て、このように使えると使いやすいのではないか等、事業者目線の改善案

も出ていた。このことを計画に反映させるべき内容かの精査時間が今は足

りていないと思うため、必ず全て載せた方が良いという意見ではないが、

正直、事業者からのヒアリング内容が、その後の数字に反映しているよう

には見えなかった。数字に反映させるべきなのかも含め、今後の計画策定

においては、さらなるスケジュールの精査を行い、手順の道筋が一緒にわ

かると良いのではないか。

【 濵口統括 】事業者の方からは総合的な意見をいただいているが、計画の構成を考慮し、

載せるべきものを選定している。今回の計画では、事業者が困っているこ

と、和光市に必要と考える障害サービスを中心に掲載している。

いただいたご意見の精査は、ヒアリングの調査時期をもう少し早くスケジ

ュールを立てることで、計画に入れる入れない等、話し合う機会も提供で

きると思う。今後、計画策定に当たっては、調査時期、ヒアリング時期も

調整しながら、より多くの意見を計画に反映できるよう努めていく。

今後のスケジュールについて

パブリックコメント実施 令和３年２月２日（火）～２月２２日（月）

次回会議について 令和３年３月下旬に開催予定。

１ 第六次和光市障害者計画及び第６期和光市障害福祉計画について

資料 第六次和光市障害者計画及び第６期和光市障害福祉計画（素案）

２ その他


